



pickup!

4月2日・3日、サンワ設計ネーブルパークふれあい広場で「古河さくらまつり2022」が開催されました。

まつり期間中に合わせて桜が満開となり、初日は穏やかな陽の光が照らす春らしい天候の中、多くの花見客が来園。開会行事では、陸上自衛隊施設学校音楽隊による演奏会が行われ、会場は大いにぎわいを見せていました。

まん延防止措置がようやく解除され、来園者は園内に植樹された約500本の桜の前で写真を撮るなど、思い思いに春の一日を楽しんでいました。

## 古河さくらまつり 2022

春の訪れを告げる「第46回古河桃まつり」が3月19日から4月5日まで古河公方公園（古河総合公園）で開催されました。

新型コロナウイルス感染症対策が十分に講じられた上で3年振りに開催され、市内外から大勢の人が来園。イベントや出店については中止となりましたが、金・土・日曜日には古河桃むすめがお出迎えするなど、来園者の春気分を盛り上げました。

今年は桜の開花も早かったため、開催期間中にはハナモトと桜が共に満開を迎え、暖かな陽気の下、園内を散策するたくさんの方の姿が見られました。

## 第46回 古河桃まつり ～日本一の花桃の里～

